

D A N K S A G U N G

Wir danken allen von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten Vater

Hugo Hauser

10. Mai 1941 – 30. März 2018

erfahren durften.

Bedanken möchten wir uns für die Blumen und Spenden, aber auch für die Begleitung auf seinem letzten Weg, für die liebevollen Umarmungen und tröstenden Worte.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Johannes Bardill sowie an die Sängerinnen und den Trompetenspieler. Das Musikalische hat der Trauerfeier eine besondere Atmosphäre verliehen.

Unser Papi Hugo wird immer in unseren Herzen bleiben.

Im April 2018

Die Trauerfamilie